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大阪ＹＭＣＡ国際学校のこと    松本武彦

いま大阪梅田北ヤードは大阪市の国際色を高める上で

も注目されている地域ですが、ここに大阪ＹＭＣＡ国際

学校「Osaka YMCAInternational School」（略称：OYIS）
があります。大阪YMCAが歴史と伝統のある旧中津南小

学校の跡地と校舎を大阪市から借り受けて運営している

国際学校です。私は弁天町時代から学校役員の一人とし

てこの学校に関わっています。ここではいろいろな国か

ら来られた先生たちが日本国籍の子供も１/３程度混じっ

てはいますが、大半が外国籍の幼稚園児・小学児童など

に英語に基づく国際教育を施しています。OYISの理念は、

子供たちが自ら進んでこの教育活動に参加することを通

じて国際感覚を身に付け生涯を通じて学ぶ姿勢を持つ。

その基礎を作ることであります。子供たちは、先生方も

含めて「さん付け」せず互いをﾌｧｰｽﾄネームで呼び合って

います。子供たち同士の会話もほとんどが英語です。話

し掛けた子供がこちらの目をしっかりと見ながら応えて

くれるのが嬉しいですね。全員が同じ行動をするのは教

室移動時に並んで歩くときぐらいで、子供たちが自ら他

に働き掛けないとき、先生がそれを手助けすることはな

く、このような教育環境を通じて子供たちが自ら動くこ

とを学ばせようとしているように思います。４月のイー

スターパーティ・10月のハローウィンパーティ・12月の

クリスマスパーティなど、年間を通じて楽しいイベント

を組んでいます。授業時間中に歌い、踊り、表現するプ

ログラムが沢山取り入れられているためか3～5才当時に

通学していた孫娘も毎日楽しくこの幼稚園に通っていま

した。年々児童数が増え沢山の順番待ちをして頂いてい

ます。そこでOYISの授業内容を少しでも体験して頂こう

と、土曜日だけの英語ﾌﾟﾛｸﾞﾗﾑを開設しています。OYIS

の詳しい内容はﾎｰﾑﾍﾟｰｼﾞでご覧頂けます。  

強 調 月 間 の ポ イ ン ト

「 ビジョンを持とう。楽しいクラブに人は集まる！ 」

ＥＭＣ事業主任   為国 光俊 （京都パレス）

私 の 好 き な 言 葉

                  湯浅禎也

前回と同じですが、自分に言い聞かせるために

「現状維持では 後退するばかりである。」  

             ウォルト・ディズニー

ウォルト・ディズニーは他にも

「ディズニーランドは いつまでも未完成である」

例 会 の 見 ど こ ろ

塚部長公式訪問。新年度の抱負は？

２０１３年度期始まりです、欠席なきよう

よろしくお願いします。

例会：毎

月 第２木曜日 ６時４５分～８時５０分（出会・信頼・友情）

６月例会出席率 ６月例会出席者数 ニコニコ ＢＦ

在籍者数 16 名 メン 12 名 6 月例会    9,200 円 切手 1800 ｇ

（内 広義会員 1 名) メネット 8 名 今期計 133,193 円 現金 21.600 円

出席メン １2 名 コメット 0 名 ニシファンド 東日本震災基金

メーキャｯﾌﾟ 1 名 ゲスト 1 名 6月例会 0 円 6 月例会 9,500 円

出席率 86.7 ％ ビジター 0 名 今期計 9.400 円 今期計 183,860 円

出席者計 21 名
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6月 例 会 報 告

          井上公男

13日、年度末の例会は華やかさはないが、吉村会長

は一年を振り返り話された。ヴェクセルクラブ解散によ

る3名の転入者と入会１名、退会者２名とで差し引き１

６名になり、平均年齢も若干下がった。支援関係はチャ

リティランで野田中学校、国際大会ユースコンボケーシ

ョン参加、東日本大震災関連・ヘキサゴンによる幼稚園

児学費、カンボジアに建設した学校の登下校路補修。恒

例行事やプログラムは例年通り行った。またクリスマス

礼拝を大阪教会にておこない、クラブ紹介リーフレット

制作など。メネット関係ではマクロビオテックス料理や

鉢物寄せ植えなど。

次期の活動に向けての課題、提案などをアンケート形式

で集め後日開かれる年間計画作成・次期会長引継ぎ会で

話し合うことをまとめとして総括されました。オーバー

ナイト集会は日帰りとし、食事はポットラックなどの説

明があった。これに対して“異議あり”とメネットさん

からの抗議。なぜ同じ時刻に集合しないのかというメネ

ットさんの意気込みでした。ゲスト１名。

  

吉村会長・希代子メネット会長一年間ご苦労様でした。

会員臨時総会開催のお知らせ

役員改選、会計報告、次年度計画等のオーバーナイトを

兼ねた、会員臨時総会を行います、参加よろしくお願い

します。欠席の方は、委任状をお願いたします。

日時 2013年 7月7日（日） 13：30～17：00

場所 ホテルクライトン新大阪

6月 役員会報告

日 時：2013年6月20日(木) 18時45分～20時45分

場 所：大阪ＹＭＣＡ会館

１、例会報告・評価

６月例会出席者確認 メーキャップ 畠平

ゲスト 松村裕喜（成田メンご紹介）

出席率 13/15＝86.7％ 例会充足率 21/15＝140.0

ニコニコ9,200円、西ファンド 0円、  

   東日本震災支援金 9,350円

      司会 清水 ・受付 亀井・井上

内容 年間総括・吉村会長

２、報告事項

1.ＥＭＣミーティング報告 5/27 会長出席

2.西日本区大会準備委員      

6/18開催 日本旅行で内定 次回7/12

３、審議事項

1. 7月例会について

キックオフ例会中西部長公式訪問、   

会長交代式 詳しくは、臨時総会にて

司会 畠平 ・私の好きな言葉 湯浅

受付 湯浅、桝井 ・会費 3.000円

2. ヘキサゴンミ－ティング

  6月22日 西日本区大会 ﾌｪﾛｰｼｯﾌﾟｱﾜｰ    

     司会 畠平

プログラムの検討 畠平さん作成

3. オーバーナイト日程、場所について

      日時 ７月７日 （日）13：30～17：00

  場所 ホテルクライトン新大阪

      17:30より懇親会を予定

      

CMC からお礼に来阪され、役員会に来られました。

贈呈したみおつくし中学校の最新情報の提供に感謝

これからも、頑張ってください。
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ＹＭＣＡだより

連絡主事 桝井智之

■ ＹＭＣＡユースリーダー安全基金

大阪ＹＭＣＡでは、屋外での活動の機会が多くなる本格

的な夏を迎えるにあたり、毎年7月18日を大阪ＹＭＣＡ

「安全の日」と定め「生命」の大切さと自分自身の｢安全」

と他者の「安全」を考える機会として「安全キャンペー

ン」を実施しています。私たちは日常生活の中で多くの

危険なことに直面しながら、知らず知らずのうちに見過

ごしたり、気づかなかったりすることがあります。自分

自身は気をつけていても、思わぬ災難、災害に出会うこ

ともあり、単に軽い怪我だけでなく、尊い生命までも失

ってしまうことさえあります。

この「安全の日」を機会にもう一度、身の回りの安全に

ついて、ご家族やお友達と一緒に考えてみてください。

これから暑い夏を迎えますが、身体に気をつけ、健康で

有意義な夏を過ごしてください。

ＹＭＣＡユースリーダー安全基金募金要綱

  1口 1.000円(何口でも可)

  期間  ７月１日～９月３０日

振込先  三菱東京ＵＦ銀行大阪為替集中店

     普通０２３０１０３ 公財）大阪ＹＭＣＡ

     通信欄にユースリーダーと記載

   もしくは、例会時に連絡主事まで

ちょっと一言

アホウで生きたい

                 亀井 勝

学生時代から勉強が大嫌いであった。大人になった今も

同じである。だから自分は賢いなどと思ったこともない

し、賢い、良くできる等といって褒められたこともない。

しかし世の中には自惚れが強く自分は良く出来るとか偉

いと思っている人間集団がある。しかし偉い人ほどお金

儲けにセコくって、人のこと等あまり考えなく、その上

世の中のことも分かっていないのではないだろうか。

本当に世の中を支えている人たちこそ、みんなアホウ

やバカではないだろうか。もの好きも嵩じると阿呆やバ

カのうちに入る。釣りバカ日記の浜ちゃんに代表される

ように、踊りバカとか、祭りバカ、仕事バカがそれらを

支えている。その世界にはお金儲けなどは全く存在しな

い。

アホウ正直などは、嘘が付けないから絶対に政治家には

なれないだろう。よく人の良いのもアホウの内などと言

われる。人に騙されても騙すことなどは出来ない。

困ったアホウもいる。ギャンブルにはまり込んで全て

を無くしてしまう。落としどころや引き際をわきまえな

い人たちである。

アホウとかバカという言葉を差別用語などと言う人がい

るが自分は阿呆で生き抜きたいと願っている。？

東日本区大会報告

6/8～6/9 東日本区大会に１３名が参加して来ました。

被災地現場で奮闘される戸羽陸前高田市長の特別講演は、

「現在の苦悩と全てを失った町が世界の模範都市へ再生

する夢を語られたお話」参加者全員が感銘を受けました。

  

東日本区大会で西日本の参加者による次期大会アピール

  

奇跡の一本松

    海から、結構な距離に取り残された船
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西日本区大会報告

東日本区大会に続いて6/22～23に行われた西日本区大

会へは、15名が参加。大会は、国際フォーラムから帰国

当日に急逝された成瀬理事への思いを込めた格式を感じ

る名古屋能楽堂での開催でした。

当日のフェローシップアワー時に行われたヘキサゴン集

会での集合写真。大勢の参加でにぎやかに懇親を深める

ことができました。

東日本大震災への支援活動に関しては、継続支援してい

る仙台YMCA就園児の支援に加えて１１月3～4日にかけ

てワイズを主体とする被災地児童を支援するサッカー大

会が仙台で行われる。支援と共に、ヘキサゴンメンバー

が現地へ出向き、彼らを応援してほしいとの要請。

各クラブが前向きに取り組むことが確認された。

ブリテン原稿は締め切りにご注意

ブリテン8月号担当  締切：7月20日まで        

▼巻頭言：清水 本文25字・2５行以内、題は別）    

▼例会報告：吉村（500字程度）            

▼私の好きな言葉 ：藤原               

▼ちょっと一言：内貴（25字・22行）         

▼メネットコーナー：谷メネット（25字・22行）    

▼ＹＭＣＡだより 桝井智之連絡主事          

＊原稿はEメールまたはFAXで井上までお願いします。

＊何れも担当できないときは代わりの人に依頼してください

7 月 例 会  プログラム

日 時  7月11日 （木）１８：４５

会 費  ３．０００ 円

会  場   ホテルクライトン新大阪

        司会 畠平 雅生君

1） 開会宣言・点鐘 会    長

2） クラブソング 一 同

3） 会長拶挨 会    長

4） ゲスト・ビジター紹介 司 会 者

5） 会長交代式、会長所信表明 会    長

6） 私の好きな言葉･食前感謝 湯浅 禎也 君

7） 晩  餐 一    同

8） インフォメーション 湯浅禎也書記

9） ＹＭＣＡニュース 桝井智之連絡主事

10） 中西部長公式訪問

          塚 部長

      

11） 誕生･結婚記念日のお祝 会    長

12） ニコニコ 西ファンド 司 会 者

13） ＹＭＣＡのうた 一 同

14） 閉会点鐘 畠平雅生副会長

＜受付＞ 湯浅 桝井の両君

ＨＡＰＰＹ ＢＩＲＴＨＤＡＹ

今月はございません

ＷＥＤＤＩＮＧ ＡＮＮＩＶＥＲＳＡＲＹ

今月はございません

活 動 予 定

7月

7 日 （日）会員総会、オーバーナイト

     ホテルクライトン新大阪 13：30
11 日（木）例会 ホテルクライトン新大阪 18：45
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キックオフ例会 部長公式訪問

18 日（木）役員会 土佐堀YMCA 18：45

8月

8日 （木）例会 ホテルクライトン新大阪 18：45

15日 （木）役員会 土佐堀YMCA 18：45

  年会費の払い込みは下記へおねがいします

ゆうちょ銀行 ４０８普通 ５５４５９８５

問い合わせは谷会計まで
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１ ファンド、東日本基金、ニコニコの数字お願いします。

2 8 月 役員会の日時

3 各種数字ニコニコ 東日本 入れました

4. 例会プログラム 中 日付 訂正しました 3,4 は 谷

5. 畠平さんの文章追加して 見出し等変更しました（4 月***）の所

6、レイアウト変更しました。

7 原稿はいります。

                      


